

Roneta Bandule, NPM. 91711404122037, dengan judul skripsi “Analisis Rasio Untuk Mengukur Kinerja Keuangan Pada Perusahaan Rokok (Studi Kasus Pada PT. Gudang Garam Tbk)”, dibawah bimbingan Kisman Lantang sebagai pembimbing I dan Iswan M. Masirete sebagai pembimbing II.

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui kinerja keuangan perusahaan rokok PT. Gudang Garam Tbk selama 3 tahun terakhir (periode 2018-2020) yang ditinjau dengan rasio keuangan meliputi rasio likuiditas, rasio aktivitas, rasio solvabilitas dan rasio profitabilitas. Data yang digunakan adalah data sekunder atau data yang berasal dari dokumentasi data keuangan PT. Gudang Garam Tbk.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa secara umum rasio keuangan PT. Gudang Garam Tbk mengalami fluktuasi, namun di antara perhitungan rasio keuangan yang dilakukan terdapat beberapa rasio keuangan yang baik dan rasio keuangan yang buruk. Hasil perhitungan diukur dengan standar industri nilai rata-rata. Rasio likuiditas dilihat dari *current ratio* menggambarkan kinerja keuangan yang baik dengan nilai rasio rata-rata 234,3% memenuhi standar industri yaitu 200%. Rasio aktivitas dilihat dari rasio perputaran piutang menggambarkan kinerja keuangan yang baik dengan nilai rasio rata-rata 53 kali, memenuhi standar industri yaitu 15 kali. Rasio solvabilitas dilihat dari rasio hutang terhadap ekuitas dan rasio hutang (*debt ratio*) menggambarkan kinerja keuangan yang buruk dengan nilai rata-rata rasio hutang terhadap ekuitas 47% dengan standar industri 90% dan nilai rata-rata rasio hutang (*debt ratio*) 31,6% dengan standar industri 35%. Rasio profitabilitas dilihat dari margin laba kotor, margin laba bersih, rasio pengembalian aset dan rasio pengembalian ekuitas menggambarkan kinerja keuangan yang buruk dengan nilai rata-rata margin laba kotor 18,4% dengan standar industri 30%, nilai rata-rata margin laba bersih 8,22% dengan standar industri 20%, nilai rata-rata rasio pengembalian aset 11,63% dengan standar industri 30% dan nilai rata-rata rasio pengembalian ekuitas 17,23% dengan standar industri 40%.

Kata Kunci : Analisis Rasio Keuangan, Kinerja Keuangan